



一関市立山目小学校 校報 No.28
2025. 2. 12 文責:校長 菊池



2/7(金) 入学予定児 体験入学

小学校は楽しいよ

～ 体験入学 5年生は頼もしいお世話係～

4月に入学してくる子供たちの体験入学を行ないました。図書室や図工室を探検したり、教室でお絵かきをしたり、お世話係の5年生が読む紙芝居を見たり聞いたり…。落ち着いてお話を聞くことができる子供たちが多く、びっくりでした。

入学が待ち遠しいと感じてくれたらうれしいです。5年生の子供たちのお世話も、とても頼もしく、きっといいお姉さん、お兄さんになってくれますね😊



【5年生が紙芝居を読み聞かせ】

◆ 校長日記 ◆

先生！見て！見て！

～ 「見て！見て！」と言えない子はいないかな？ ～

3学期は、朝や休み時間に縄跳びを楽しんでいる子供たちがたくさんいます。

「先生！見て！見て！」

1・2年生の子供たちが、たくさん声をかけてきます。この頃の子供たちは、とにかく先生やおうちの人を見てほしいですから。ほめてほしいとか、アドバイスをしてほしいとかの前にとにかく自分のことを見てほしいのです。

教員になってしばらくは高学年を担任する機会が多かったこともあり、初めて1年生の担任になったときは、「先生！見て！見て！」の連続に困ったこともあります。そんな私への先輩教員のアドバイスがこうでした。人との関わりや仕事にも通じることだと思っています。

- ① 笑顔でうなずきながら見る
- ② 「また見せてね」と一言
- ③ たくさんの「見て！見て！」にイライラせず「順番にね」の一言と、約束を守る努力を
- ④ 遠くからでも見たら、視線を合わせて、うなずいてあげる

そして、心に残っている一言。

- ⑤ 「見て！見て！」と、自分からは言えない子がいか見逃さない



ありがとうございます PTAから寄贈 陸上ユニフォーム

PTAより「陸上ユニフォーム」を寄贈いただきました。これまでのユニフォームが、子供たちの体格に合わなくなってきたため、大き目サイズを補充していただきました。

運動会「HONBU ストア」と文化祭「ごちそう広場」の収益の一部から寄贈いただきました。大切に使わせていただきます。



【男子用】



【女子用】



【ユニフォームで全力疾走 R6 陸上記録会】